

夢のあるまちづくりに ちよつと一言



いとう けんたろう
伊藤 健太郎 さん
(十二丁目)

花巻市は岩手県で唯一の空港があり、さらに新幹線や高速道路も通っているという恵まれた環境にあります。また、温泉や宮沢賢治の関連施設などの観光資源にも恵まれています。

しかし、現状ではそれらの利点をうまく生かすできていないように感じ、非常にもったいないように思います。

「花巻の良さ」を押し出して

市議会ホームページのご案内

市議会のホームページは、花巻市のホームページアドレス <http://www.city.hanamaki.iwate.jp/> からアクセスできます。

議員名簿、定例会・臨時会の記録、議長交際費執行状況などを掲載しているほか定例会・臨時会本会議、予算・決算特別委員会の模様をライブ中継でご覧いただくことができます。

- | | | | | | | | | |
|----|----|----|----|----|----|------|-----|----|
| 委員 | 委員 | 委員 | 委員 | 委員 | 委員 | 副委員長 | 委員長 | 委員 |
| 和 | 小 | 松 | 平 | 若 | 藤 | 藤 | 鎌 | 幸 |
| 田 | 原 | 田 | 賀 | 柳 | 井 | 原 | 田 | 也 |
| 幹 | 雅 | 松 | 平 | 良 | 幸 | 晶 | 幸 | 也 |
| 男 | 道 | 田 | 賀 | 明 | 介 | 幸 | 也 | 也 |
| | 昇 | 守 | 守 | 明 | 幸 | 幸 | 也 | 也 |

市議会だより編集委員会
(藤原晶幸)



あさぬま ちかこ
浅沼 史子 さん
(東和町南川目)

3人の子育てをしながら思うことは、安心・安全で将来子どもたちがずっと住み続けたいと思えるようなまちづくりが大切だということです。いじめや犯罪が増えているのも大人と子どもの触れ合いが減ってきているせいかもしれません。このようなことをなくすためにも地域の人たちとの触

れ合いが大事だと思います。私の地区でも8月に運動会がありました。小さい子どもからお年寄りまで一体になって盛り上がりました。地元のイベントや活動などに子どもたちが積極的に参加できることは大変良いことだと思います。このような触れ合いを大切にしていきたいと思っています。

大人と子どもとの触れ合いを

このコーナーは、市民皆さまのまちづくりに関する夢や要望などを掲載するコーナーです。掲載を希望される方は、お気軽に事務局までお申し出ください。

次回定例会は 12月5日(予定)

12月定例会は、12月5日に開かれる予定です。また、臨時会が必要に応じて随時開かれますので、ぜひ傍聴にお越しください。

詳しい日程は、議会事務局までお問い合わせいただくか市議会のホームページをご覧ください。

議会事務局 ☎23-2101(直通)

編集後記

今年も出来秋を迎える季節となりました。8月の長雨で農作物の出来が少し心配していましたが、平年作というところで、ほっとしているところです。▼さて、9月定例会

において、新しい正副議長が就任し、各常任委員会、議会運営委員会の新しい正副委員長、委員が決定しました。そして、平成19年度の決算を認定しました。▼議会だよりの編集に当たっては、市民の皆さまに興味を持って読んでいただけるような内容を目指しております。ご意見などございましたらお寄せください。



古紙を配合した再生紙を使用しています